



6 Pièces

187 m²

Réf. [getkey_u_405068438](#)

649 950 €

Tournefeuille

Maison à vendre (31170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En Exclusivité à Tournefeuille à 10 minutes de Toulouse. Découvrez l'originalité et le confort dans cette villa de belle facture aux lignes contemporaines située au coeur d'un quartier prisé . Avec une superficie de 187 m2 sur une parcelle généreuse de 1005 m2, elle offre des prestations de qualité et, est idéalement située à proximité des écoles, des commerces, et des transports en commun. Au rez de chaussée, une entrée vous accueille jusqu'à la spacieuse family room déplaçonnée, disposant d'une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et d'un coin plus intime avec cheminée ajoutant une ...

Exclusively in Tournefeuille, 10 minutes from Toulouse. Discover originality and comfort in this beautifully crafted villa with contemporary lines located in the heart of a popular area. With a surface area of 187 m2 on a generous plot of 1005 m2, it offers quality services and is ideally located close to schools, shops and public transport. On the ground floor, an entrance welcomes you to the spacious uncapped family room, with a fitted kitchen open to the dining room and a more intimate corner with a fireplace adding a touch of warmth to the space. From the entrance you also reach a large ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

